



Fundador y Director General: René Serrano García

Voraz incendio arrasa con capilla y 5 viviendas en Ario

12 ▶

Marchan feministas en Zitácuaro por desaparición de 15 mujeres

6 ▶

El Gobierno Municipal no se desentenderá de sus responsabilidades y funciones policiales



Michoacán listo para recibir las oficinas nacionales del IMSS: Bedolla

9 ▶



Programa Michoacán Emprende, apoyará proyectos importantes en Zitácuaro

5 ▶



Más de 6.8 mmdp la derrama económica por traslado de personal del IMSS a Morelia y construcción de hospitales: Sedeco

6 ▶



Van a paro indefinido sindicalizados del sistema homologado del nivel medio superior y superior

- Les adeudan 8 bonos, cada uno de 50 mil pesos.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A partir de este lunes, trabajadores del sistema homologado del nivel medio superior y superior comenzaron un paro de labores indefinidos en instituciones pertenecientes a la DGETI así como Institutos Tecnológicos, y

se han sumado otros grupos sindicales. La acción se lleva a cabo por la indiferencia de autoridades, ya que les adeudan un total de 8 bonos a trabajadores, y no les dan respuesta a pesar de que han hecho marchas y varias acciones de protesta. Al respecto, Alexis Jaramillo integrante de

la coordinación regional de la CNTE, precisó que la demanda no es nueva, se vinieron haciendo paros escalonados pero la situación se debe endurecer porque no hay respuesta de ninguna autoridad. En apoyo el magisterio hará acciones de apoyo en respaldo a este problema.

Asimismo Delfino Paniagua Mateo, secretario general del sindicato del CBTIS 162

precisó que en todo momento la información ha fluido de manera tal que la dirección y padres de familia conocen de la situación. En este sentido, el movimiento va a seguir hasta que les liquiden el adeudo.

Agregó que a pesar de la suspensión de labores, los alumnos no se quedan por completo desprotegidos, ya que a pesar de que no habrá clases, se les ha preparado planeación para que trabajen los días que no haya clases están cubiertos.

“Nadie trabaja de gratis, menos cuando se ofrece un servicio de calidad como la que imparten las escuelas de nivel medio superior de la región”, expresó.

Toño Ixtláhuac: Zitácuaro es la Ciudad de los niños

Zitácuaro, Mich., a 30 de Abril del 2022.- El Gobierno Municipal de Zitácuaro encabezado por el Presidente Antonio Ixtláhuac y el Sistema DIF que dirige Vanessa Ixtláhuac, festejaron en grande el Día del Niño.

La celebración comenzó en la tenencia de San Felipe los Alzati, donde el Alcalde Ixtláhuac repartió juguetes con los habitantes de la localidad y sus alrededores y aprovechó para convivir con ellos.

Más tarde, la plaza cívica Lic. Benito Juárez fue la sede del festejo central, donde los brincolines, las botanas, los juegos mecánicos y el entretenimiento se hicieron presentes.

En su mensaje la Presidenta del DIF Vanessa Ixtláhuac, felicitó a los pequeños en su día, aprovechó para darles juguetes, así como entradas gratuitas para el cine; en su mensaje dijo que la niñez es el futuro de Zitácuaro, y es por esta razón que debemos cuidar de ellos y acompañarlos en su desarrollo.

Por su parte Toño Ixtláhuac afirmó que Zitácuaro es la Ciudad de los Niños, y que contará con todo su respaldo en la construcción de museos, apoyos al sector educativo, espacios deportivos, y la construcción de la misma Ciudad de los Niños, que será un espacio recreativo que dignifique el esparcimiento de los menores.

En el evento se presentaron la academia de danza Natalia Makarova, la imitadora oficial de Tatiana Tati-Fiesta y los ganadores del concurso infantil de talentos que lograron hacer de este día del niño, un día inolvidable.



La acción se lleva a cabo porque, ya que les adeudan de 8 bonos a trabajadores, y no les dan respuesta a pesar de que han hecho marchas y varias acciones de protesta.



Toño Ixtláhuac afirmó que los niños contarán con todo su respaldo en la construcción de museos, apoyos al sector educativo, espacios deportivos, y la construcción de la misma Ciudad de los Niños.

Informativo
la Región
Y PORTAL DE NOTICIAS DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.



JOSÉ
MAURICIO
MORALES
SÁNCHEZ

NOTARIO PÚBLICO N° 38
Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

H. ZITÁCUARO, MICHOACÁN C.P. 61500 5 DE MAYO SUR N° 41-A
 TELS. 153-09-03 Y 153-53-24 notario38@hotmail.com

PLANES TELCEL
Max Sin Límite

Mamá

necesita la Red más veloz

Cámbiate
a Telcel

Y TE DAMOS

TRIPLE DE
GIGAS

Uber WhatsApp Telegram Instagram WhatsApp Twitter Facebook ILIMITADAS

iDurante todo tu contrato!

Telcel la mejor Red con la mayor Cobertura y Velocidad

EVONET
Distribuidor Autorizado

telcel

Al portarte a Telcel y contratar un plan Telcel Max Sin Límite participante (abierto o consumo controlado), recibes por promoción una cantidad de Megabytes (MB) adicional igual al doble de la cantidad incluida en el plan; durante todo el plazo forzoso contratado (10, 24 y 30 meses en Planes Telcel Max Sin Límite) o durante los primeros 12 meses en planes libres. Los MB se otorgan de forma mensual. Los MB otorgados por promoción no son acumulables por lo que los MB no usados al término del ciclo de facturación se perderán. Al agotar los MB incluidos y de promoción dentro del mismo ciclo de facturación se empezará a cobrar la tarifa por MB bajo demanda establecida para el plan contratado. Al cancelar el servicio o realizar un cambio de plan se perderá la promoción. Promoción no acumulable con otras promociones que otorguen MB adicionales. Consulta planes participantes con tu asesor Telcel en puntos de venta. Válido a nivel nacional excepto, CDMX, Edo. Mex., Hidalgo y Morelia al 31 de mayo del 2022. Información en www.telcel.com, Centros de Atención a Clientes y Distribuidores autorizados Telcel. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES OFRECIDOS POR TELCEL, SE PRESTAN CON BASE EN LO ESTABLECIDO EN LOS LINEAMIENTOS QUE FUERAN LOS INDICES Y PARAMETROS DE CALIDAD A QUE DEBERÁN SUJETARSE LOS PRESTADORES DE SERVICIO MÓVIL, vigentes, Registro Público de Telecomunicaciones: Folios: 235859, 235870, 235871 y 235872.

El Gobierno Municipal no se desentenderá de sus responsabilidades y funciones policiales



- Pide que el estado dirija el proceso de forma responsable, justa y trabajos se adapten a la dinámica municipal

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Al anunciar que a partir de este miércoles la Secretaría de Seguridad Pública del Gobierno del Estado, asume la responsabilidad de las tareas de seguridad en Zitácuaro, el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, aseguró que el gobierno a su cargo no

siempre pendiente de garantizar todas las condiciones laborales de cada uno de los elementos, así como inversión de recursos en capacitación, tecnología, cámaras de vigilancia, academia de policía, y hasta un incremento. También analizar, evaluar las tareas que se realicen a fin de coayudar.

En conferencia de prensa, el alcalde de Zitácuaro, detalló que este cambio se da en uso de las atribuciones del estado, de acuerdo al artículo 60 fracción 12 de la Constitución del Estado de Michoacán. Además se da en un ambiente de cordialidad y de respeto.

Como representante del municipio, pidió a los nuevos mandos que asuman su responsabilidad con seriedad, ya que estas tareas fueron solicitadas por el propio gobernador, quien tiene el compromiso de generar una ciudad en paz, más tranquila, donde no haya extorsión, ni molestias a los empresarios que trabajan día a día.

También que quienes asuman la responsabilidad se adapten a las circunstancias de la corporación local, y no se genere un cambio dramático que afecte las condiciones laborales de los policías.

Deseo que quienes lleguen se adapten a las circunstancias, a una corporación sería de Zitácuaro, que no se genere ningún cambio dramático que afecte condiciones laborales que afecte a los policías, buena cooperación y coordinación para salir bien del cambio.

“Que se den cambios no significa que el gobierno municipal se va a desentender de las tareas y responsabilidades que tienen que ver con los policías, tendrán apoyo en cuestiones laborales, además el presidente seguirá invirtiendo en mejores condiciones”, expresó.

Asimismo, hizo un reconocimiento a Carlos Chico Álvarez, quien se vino desempeñando como comisario, ya que supo sacar adelante la corporación. Por esta razón, consideró invitarlo a continuar en la administración municipal, tal vez como responsable de los trabajos que tienen que ver con el FORTAPAZ, dónde el municipio tiene previsto invertir en equipo, tecnología, capacitación, cámaras de vigilancia y hasta en un incremento salarial.

Respecto al incidente ocurrido en el Cerrito de la Independencia el día domingo, el edil agregó que se siente orgulloso de los policías municipales, pues durante su actuar dieron muestra de fortaleza, capacidad, valentía, preparación, pero sobre todo dispuestos a atender los llamados de los ciudadanos.

Pide que quienes asuman la responsabilidad se adapten a las circunstancias de la corporación local, y no se genere un cambio dramático que afecte las condiciones laborales de los policías.

- Anuncia Toño Ixtláhuac Orihuela que SSP del Gobierno del Estado asume tareas de Seguridad Pública se desentenderá de las tareas y funciones que les corresponden. Por el contrario, dijo que estará

Los alimentos procesados conducen al cáncer y a la muerte prematura

Análisis escrito por Dr. Joseph Mercola. Datos comprobados



2 de Mayo, 2022. HISTORIA EN BREVE. En la actualidad, 19.3 % de los niños y casi el 42.4 % de los adultos padecen obesidad, no solo sobrepeso. La investigación ha vinculado el aumento de la circunferencia de la cintura con los alimentos procesados, sodas y regímenes alimenticios con alto contenido de carbohidratos

Por cada 10 % de incremento en el consumo de alimentos ultraprocesados, su riesgo de muerte aumenta un 14 %; los principales factores que impulsan el aumento de la tasa de mortalidad son las enfermedades crónicas, tales como las enfermedades cardíacas y el cáncer

Mientras que 6 de los 12 tipos de cáncer asociados con la obesidad están en aumento, solo 2 de los 18 cánceres que no se relacionan con la obesidad han aumentado. Las tasas de cáncer relacionado con la obesidad se están incrementando a un ritmo mucho más pronunciado entre los ‘mileniales’ que entre los ‘baby boomers’

Aquellos que comen más alimentos ultraprocesados tienen tasas más altas de obesidad, problemas cardíacos, diabetes y cáncer. Cada aumento del 10 % en el consumo de alimentos ultraprocesados elevó las tasas de cáncer en un 12 %

El bajo consumo de frutas, vegetales, frutos secos, semillas y omega-3 de origen animal, junto con el consumo excesivo de alimentos procesados y bebidas azucaradas, son los factores responsables de más del 45 % de todas las muertes cardiometabólicas

La lucha contra el aumento de peso y la obesidad es un problema de salud común y costoso, que conlleva un aumento en el riesgo de padecer enfermedades cardíacas, diabetes tipo 2 y cáncer, por solo mencionar algunas.

Asumirá gobierno del estado, la titularidad de la SSP en Zitácuaro

- El gobierno municipal seguirá garantizando las condiciones laborales de los policías e inversión en tecnología, capacitación y equipamiento.

Zitácuaro, Mich., a 3 de mayo del 2022.- En uso de una atribución constitucional, el Gobierno del Estado asumirá el mando de la Seguridad Pública en Zitácuaro, anunció el alcalde Toño Ixtláhuac, en rueda de prensa la mañana de este martes.

Aunque la responsabilidad de la corporación recaerá en el titular designado por la Secretaría de Seguridad Pública en Michoacán, el #GobiernoDeSoluciones garantizará todas las condiciones laborales de cada uno de los elementos y seguirá invirtiendo todos los recursos necesarios en armamento, tecnología, capacitación e incremento de salarios del policía, para seguir trabajando por alcanzar un municipio más tranquilo y en paz, resaltó el presidente municipal.

Toño Ixtláhuac reconoció y agradeció el esfuerzo del comisario Carlos Chico, durante estos meses al frente de la SSP municipal. Convocó al nuevo titular que asigne la dependencia estatal, a continuar con el propósito de generar un Zitácuaro más seguro.



Toño Ixtláhuac reconoció y agradeció el esfuerzo del comisario Carlos Chico, durante estos meses al frente de la SSP municipal.

Programa Michoacán Emprende, apoyará proyectos importantes en Zitácuaro

- Los proyectos de negocios más óptimos serán llevados a concurso en Morelia para obtención de recursos

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El programa estatal "Michoacán Emprende" estuvo presente en Zitácuaro para capacitar a emprendedores, sacar los más viables y llevarlos a concurso en la ciudad de Morelia, para que éstos reciban recursos de entre 25 y 30 mil pesos.

El evento está previsto a realizarse este martes 3 y miércoles 4 de mayo en dos sedes: el Teatro Juárez y el Centro Emprendedor. Y comprende conferencias, encuentro entre autoridades y empresarios, ponencias, pasarela de proyectos y recorridos.

Durante el acto inaugural, el titular de la Secretaría de Negocios e Inversión, Jorge Armando Rubio Monroy, precisó que Zitácuaro cuenta con gente emprendedora,

que tiene ideas de negocios pero que muchas veces les falta ese apoyo para ponerlo en práctica, en este sentido, se comprometió a que el Gobierno Municipal en conjunto con el estado, les darán un capital semilla para comenzar.

Asimismo, Guillermo Estefan Abouchard, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial, celebró esta iniciativa e invitó a jóvenes presentes a ser innovadores y entusiastas para que más adelante lleguen a ser los empresarios que el municipio y la región necesitan.

También Pablo Martínez Tapia, Coordinador Estatal de Espacio Emprendedor, aseguró que el Gobernador del Estado Alfredo Ramírez Bedolla, tiene las mejores intenciones para este municipio y a la par se dispone de

infinidad de programas, acciones y descuentos en estudios para echar a andar un proyecto o producto.

Al poner en marcha la jornada, Michoacán Emprende, el Presidente Municipal Antonio Ixtláhuac, recalcó que el estado requiere de políticas públicas que permitan acercar a quienes quieren invertir en su ciudad. Afortunadamente el ejecutivo estatal sabe que Zitácuaro es una ciudad importante que hace aportaciones importantes, por ejemplo, en materia ecológica, mano de obra, clima, recursos naturales, en el campo y también en

vocación de hombres y mujeres que tienen talento para generar negocios.

Consideró que se requiere una cultura del emprendimiento para la promoción de buenas ideas, y de que se reconozca a quienes están pensando en cómo generar riqueza. "Hoy es tiempo de escuchar a emprendedores, que se abran las ventanas y los recursos".

Cómo autoridad municipal, aseguró que se ha trabajado, y hay proyectos en este rubro, uno de ellos es la construcción de un Centro Expo, al que se pretende llevar exposiciones todo el año con todo lo que hay aquí: calzado, textil, productos del campo, entre otros.

Los principales invitados de esta jornada de dos días, fueron emprendedores, jóvenes estudiantes de las distintas instituciones educativas, ya que muchas de ellas tienen proyectos importantes que valen la pena desarrollar.

Activo el reforzamiento de seguridad en Zitácuaro: SSP

-En gira de trabajo, el General José Alfredo Ortega Reyes, se reunió con el presidente municipal para designar a los titulares de Seguridad Pública Municipal.

-El personal nombrado cuenta con exámenes de confianza, C3, Certificado Único Policial y diversas capacitaciones que refuerzan su actuar policial.

Zitácuaro, Michoacán, 2 de mayo del 2022.-* En continuidad al plan de seguridad enfocado a reforzar el esquema de vigilancia en todo el territorio estatal, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), General José Alfredo Ortega Reyes, realizó una gira de trabajo por el municipio de Zitácuaro con el objetivo de designar a los titulares de Seguridad Pública Municipal.

Ante la presencia del alcalde, Antonio Ixtláhuac Orihuela, así como del comisario regional, Conrado Corral, el General Ortega Reyes realizó la entrega del documento que ratifica a los nuevos mandos, quienes entran en funciones bajo la encomienda de velar por el bienestar y la paz de los habitantes de esta demarcación.

Durante el encuentro, el secretario de SP resaltó la preparación del personal asignado, mismo que cumple con las capacitaciones y los adiestramientos necesarios para servir en las funciones a las que fueron responsabilizadas.

"El nombramiento de estos oficiales es importante, ya que cuentan con la preparación necesaria como lo son los exámenes del C3, el Certificado Único Policial (CUP), y diversos programas de adiestramiento, lo cual, es un complemento para desempeñar su función de preservar el orden público en Zitácuaro", comentó José Alfredo Ortega Reyes.

Estas tareas se suman a la estrategia de fortalecimiento a los sistemas preventivos que la SSP realiza a lo largo de todo el territorio estatal. Para denunciar cualquier delito marca a las líneas telefónicas de emergencias 911 y 089.



El General José Alfredo Ortega Reyes, realizó una gira de trabajo por el municipio de Zitácuaro con el objetivo de designar a los titulares de Seguridad Pública Municipal.



El ejecutivo estatal sabe que Zitácuaro es una ciudad importante que hace aportaciones importantes, a la ecología, agricultura y economía.

Llega cambio climático a la región oriente

- Claros ejemplos: lluvias atípicas y altas temperaturas

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Cómo resultado de la contaminación desmedida y la sobreexplotación de los recursos naturales, el cambio climático llegó y ya alcanzó al oriente del estado; claros ejemplos han sido las lluvias atípicas, las altas temperaturas y las ondas de calor que afectan a la mayoría de las zonas.

Así lo manifestó el ambientalista, Víctor Torres Morales, quien lamentó que estos fenómenos representan el daño que la humanidad le ha causado a la tierra y que difícilmente se podrá revertir.

Asimismo, consideró que otros efectos a corto plazo será la disminución de los caudales de aguas superficiales y subterráneas, y que seguramente traerá irregularidades en el suministro de agua. Por ejemplo en estos momentos el Sistema Cutzamala que abastece de agua a la ciudad de México y la zona conurbada del Estado de México, ya se encuentra en menos del 50%, siendo su presa con más almacenamiento la de Valle de Bravo.

Torres Morales, destacó que aunque en gran parte del Oriente se han registrado lluvias atípicas y hasta granizadas, prevalece una onda de calor muy fuerte por alta presión que hay en el nivel medio de la atmósfera; esto además causará disminución en los volúmenes de los casquetes polares, elevación de mares y riesgos de inundación de ciudades que estén cerca.

Ante este panorama desalentador, exhortó a ciudadanos a llevar acciones que ayuden en algo al medio ambiente, por ejemplo: la producción de hortalizas, separación de basura, cuidado del agua, conservación de áreas verdes, plantaciones forestales y hasta disminución en el uso de plásticos que tanto daño han causado a mares, ríos y lagos.



Víctor Torres Morales, lamentó que estos fenómenos representan el daño que la humanidad le ha causado a la tierra y que difícilmente se podrá revertir.

Gobiernos de Michoacán y BC firman convenio de apoyo a desplazados y migrantes



Alfredo Ramírez Bedolla y la gobernadora de Baja California, María del Pilar Ávila Olmeda, firman convenio de colaboración a beneficio de migrantes y víctimas de desplazamiento forzado.

Tijuana, Baja California, 29 de abril del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y la gobernadora de Baja California, María del Pilar Ávila Olmeda, firman convenio de colaboración a beneficio de migrantes y víctimas de desplazamiento forzado.

Con el propósito de reforzar las políticas públicas y acciones de acompañamiento, asesoría, apoyo y respeto a los derechos

humanos, autoridades acordaron coordinación institucional para atender, con enfoque humanitario y perspectiva de género, a las y los migrantes radicados en Tijuana.

El gobernador informó que tras meses de trabajo y visitas a michoacanos que se ubican en albergues de Tijuana, las autoridades garantizarán el retorno seguro de familias desplazadas por la violencia, o en su caso,

respaldarán a quienes decidan permanecer en la ciudad fronteriza e incorporarse al campo laboral.

"Tenemos que enfocar acciones para atender todas las manifestaciones de la migración, como la movilidad humana forzada, diseñar una red de apoyo para evitar este fenómeno y que las mujeres se sientan seguras en sus lugares de origen", comentó Ramírez Bedolla al recordar que el 70 por ciento de los desplazados en Tijuana son mujeres que sufrieron violencia intrafamiliar y en razón de género.

Por su parte, la gobernadora de Baja California, reconoció la voluntad y política humanista de Ramírez Bedolla para velar por la seguridad de las y los michoacanos que han sido desplazados de sus localidades.

"Los anteriores gobiernos silenciaban este tema y la actual administración, ha decidido visibilizarlo con acciones específicas para la atención institucional de los migrantes, por lo que trabajaremos en equipo para apoyar el retorno seguro o buscar oportunidades laborales para esta población", afirmó Ávila Olmeda.

La secretaria del Migrante (Semigrante), Brenda Fraga Gutiérrez, destacó que es compromiso del Gobierno de Michoacán continuar con el acompañamiento integral de este sector junto con organizaciones civiles y las autoridades.

En la firma del convenio participaron el secretario General del Gobierno de Baja California, Catalino Zavala Márquez, la secretaria de Igualdad Sustantiva de Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer), Tamara Sosa, entre otros funcionarios del estado, así como representantes de albergues y agencias de la ONU en materia migrante.

Marchan feministas en Zitácuaro por desaparición de 15 mujeres

- En varios casos, denuncian que autoridades han dado carpetazo

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Integrantes de los colectivos feministas marcharon este domingo de forma pacífica por varias calles de la ciudad para protestar por la desaparición de mujeres, así como la lentitud en las investigaciones de cada uno de los casos.

La acción fue convocada por la organización juvenil Heroica Revolución, y estaba programado a realizarse al medio día. El punto de partida fue Avenida Revolución esquina con Miguel Carrillo, donde se encuentra el monumento al Pinocho, y concluyó a las afueras de la Presidencia Municipal.

Durante el trayecto las participantes, principalmente mujeres, lanzaron consignas y portaron pancartas alusivas a sus demandas, así como algunas fichas de desaparición de varias de las mujeres que hasta este día siguen siendo buscadas por sus familiares.

Al llegar a la presidencia municipal, una de las integrantes del Colectivo Feminista hizo un posicionamiento, durante este momento evidenciaron que de 2016 a la fecha en Zitácuaro se tienen registradas 15 desaparecidas, entre las que se encuentran mujeres y niñas. Ante tal hecho, calificaron los protocolos de la fiscalía como obsoletos, además el personal no está capacitado y no actualizan sus redes, a pesar de que actualmente son herramientas fundamentales para recibir denuncias.

"La falta de ortografía en el facebook de Alerta Alba sobre el vínculo que no te redirige a ningún lado, además de la revictimización constante por parte de fiscales y demás trabajadores cuando se hacen las denuncias y la pasadera del sombrero con la coperecha para las copias y para que avance más rápido la investigación, obligando a las víctimas o a sus familiares a ser partícipes de sus corruptelas", expresó la feminista.

Asimismo denunció que se da carpetazo a investigaciones de desapariciones donde saben que han entregado restos óseos y no se les permite hacer pruebas de ADN y casos de femenicidios que han dejado en el olvido.

Durante la actividad, familiares de mujeres desaparecidas tuvieron la oportunidad de emitir un mensaje, al hablar pidieron a las autoridades municipales y a la misma fiscalía a crear políticas públicas integrantes que erradiquen la violencia contra la mujer, capacitación al personal que se dedica a atender este tema y actualización constante para dar los resultados que familiares demandan.

Más de 6.8 mmdp la derrama económica por traslado de personal del IMSS a Morelia y construcción de hospitales: Sedeco

Morelia, Michoacán, 2 de mayo del 2022.- El inicio del traslado de las oficinas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), y la construcción de tres hospitales de esa institución generará para Michoacán una derrama económica superior a los 6.8 mmdp, estimó el secretario de Desarrollo Económico de Michoacán, Alfredo Anaya Orozco.

Consideró que, en el lapso de tres años en que se tiene programado el traslado del total de los 10 mil 500 funcionarios del IMSS, la inversión, tan solo en materia de vivienda podría llegar a 10 mil millones de pesos.

Explicó que durante el primer año, en el que 40 por ciento de ese personal deberá trasladarse a la capital michoacana, se contemplan 2 mil 500 millones de pesos en derrama económica por concepto de vivienda, comercio, educación e impuestos locales que empezarán a generarse.

Destacó que la construcción de nuevos hospitales del IMSS en Morelia, Uruapan y Zitácuaro, representa una inversión de 4 mil 350 millones de pesos para ese propósito, y, de manera destacada, que se duplique la capacidad de camas hospitalarias.

Lo anterior, con base en la información generada en el marco de la reciente integración del Comité Ciudadano para el traslado de las oficinas del IMSS, evento en el que estuvo presente el titular de la Sedeco.



Durante el primer año, en el que 40 % del personal deberá trasladarse a la capital michoacana, se contemplan 2 mil 500 mdp en derrama económica por concepto de vivienda, comercio, educación.



El Colectivo Feminista, durante este momento evidenció que de 2016 a la fecha en Zitácuaro se tienen registradas 15 desaparecidas, entre las que se encuentran mujeres y niñas.

Das WeltAuto.
Usados Certificados



¿Listo



para tu nuevo mejor

amigo?

En Das WeltAuto Zitácuaro tomamos tu vehículo a cuenta o en consignación, agenda tu cita con nosotros.



715 153 19 00



715 156 80 43

Das WeltAuto Zitácuaro

Metafísica.. POR QUÉ ES TAN DIFÍCIL COMPRENDER LA MUERTE.

La muerte es quizás uno de los momentos más difíciles de la vida, es difícil de aceptar y comprender, porque no aprendimos a fluir con ella y comprenderla.

Nos enseñaron a vivirlo como un evento traumático, en lugar de vivirlo como un proceso natural de gran importancia en el cual debemos agradecer y honrar con Serenidad, Amor y Templanza al Espíritu Santo que nos acompañó en esta experiencia de vida, deseándoles una buena viaje hacia su nueva experiencia evolutiva de su espíritu.

La palabra "Muerte" tiene tantas influencias negativas que deberíamos eliminarla de nuestro vocabulario y llamar a este proceso "Trascender" o "Trascendencia" porque eso es lo que hacemos, trascender a otra realidad, adecuada a nuestro estado de conciencia. Todos los miedos que tenemos en la Vida, la no aceptación de los ciclos, el apego, las dependencias y las falsas seguridades que creamos tienen su raíz en el miedo a la muerte. Sólo el conocimiento, la comprensión y el amor nos mostrarán para qué nacimos, qué somos temporalmente en este mundo material y que dejamos el cuerpo físico.

Si pudiéramos entender que no somos un cuerpo con espíritu, sino un espíritu con un cuerpo temporal para pasar por un ciclo de vida terrenal. La pregunta no sería ¿POR QUÉ NOS MORIMOS?, sino "¿POR QUÉ TOMAMOS ESTE CUERPO FÍSICO?", cuál es nuestra misión de vida y por qué abandonamos nuestro cuerpo físico" y hacia dónde, en este Universo infinito, nos dirigimos.

Cuando un ser querido deja este mundo material en el que experimentamos la vida, está naciendo en otros planos de existencia continuando su libre evolución. Si abandonamos el apego y el sufrimiento y activamos el Amor incondicional hacia la persona que ha emprendido el viaje a otro mundo nuevo, los sentidos del Alma pueden percibir la energía y el Amor del ser amado que se fue.

Recuerda siempre la chispa de vida que el ser amado tenía en sus ojos, recuerda su energía y su amor. Todo lo que fue y es, ahora existe en una frecuencia diferente que nuestros sentidos físicos no pueden o no pueden permitir percibir, simplemente ha dejado esta pequeña frecuencia para pasar a otra evolucionando en conciencia, según su propia misión cumplida en su existencia. — con Yerson Flores.



A cuatro años de su fallecimiento, perdura el recuerdo y amistad del Lic. Jerónimo Morales Pallares



De los hombres destacados que han pasado por la vida pública de Zitácuaro, el Lic. Jerónimo Morales Pallares, dejó honda huella, no solo como funcionario y servidor público, también como hombre, abogado, profesional, administrativo, catedrático y notario público, su desempeño como presidente municipal, lo ubicó dentro de la historia política, municipal y estatal.

Morales Pallares, nació un 25 de abril de 1948, lamentablemente, este 4 de mayo recordamos el cuarto aniversario de su fallecimiento.

Fue orgullosamente egresado de la Facultad de Derecho de la UMSNH, carrera que ejerció con rectitud y honestidad, cualidades que fueron tomadas en cuenta por funcionarios y autoridades, para invitarlo a participar como Juez Segundo de Primera Instancia, impartir clases en planteles de educación media superior, entre otras actividades educativas y sociales.

En el campo de la política de 1978 a 1980 fue Secretario del ayuntamiento, de 84 a 86, Síndico municipal y de 1990 a 1992, se desempeñó como presidente municipal, cuya elección ganó por amplio margen, sobre sus adversarios.

Como Notario Público, puso énfasis en asistir a cursos de actualización a Morelia, Acapulco, Toluca, Guanajuato y Ciudad de México.

A cuatro años de su desaparición física, su memoria persiste y su recuerdo actualiza su imagen de aspecto amable, agradable, alegre y siempre sonriente.

CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el ITESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?
Realizamos estos estudios

M.A.P.A.

Electrocardiograma

Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión diabetes, renales, tiroideas, cardiacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años
¡Chécate!!

Fijo Consultorio: 715-688-11-40
Celular Consultorio: 715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D, H. Zitácuaro, Michoacán.

Impresión de Archivos PDF, Word, PP, Corel, Illustrator en negro y a color.

Carteles Tabloide a Color

Excelente Calidad a bajo costo.
153-80-44

Álbum fotográfico a color laminado

Tesis, Trabajos, Trípticos, Volantes, impresos en bond carta, oficio o doble carta.

(715) 110-06-63

MATAMOROS Pte No. 2
PUBLICIDAD

Adhesivos y papeles especiales

Opulencia, Coahuila, Sullistada, Gramocote, Couché Adhesivo, Milaré, Invitaciones.

LONAS Impresas

100% SERVO PREVIO

Michoacán listo para recibir las oficinas nacionales del IMSS: Bedolla



Ramírez Bedolla afirmó que todos los sectores públicos y privados de Michoacán se encuentran listos para recibir las oficinas centrales del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Morelia, Michoacán, 1 de mayo del 2022.-* El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla afirmó que todos los sectores públicos y privados de Michoacán se encuentran listos para recibir las oficinas centrales del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

En la instalación de la Comisión de Participación Ciudadana para el traslado de las oficinas nacionales del IMSS, el mandatario destacó el trabajo coordinado para que el proyecto, impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, se ejecute y genere oportunidades, beneficios y desarrollo para la entidad.

“Se definió conformar una Comisión de Participación Ciudadana donde estemos trabajando de manera conjunta el Gobierno Federal, Estatal, Ayuntamiento, Congreso, sector productivo y social para recibir en Morelia, el gran proyecto de las oficinas nacionales o corporativas del IMSS”, enfatizó el gobernador.

Recordó que en el Congreso del Estado está en proceso de aprobación, la desincorporación del terreno de cuatro hectáreas que albergaba al antiguo cereso “Francisco J. Múgica”, y en el cual, se pretende construir el complejo administrativo del IMSS.

La secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladys Butanda, añadió que el proyecto contempla el traslado de 10 mil 500 empleados de 15 unidades operativas, de los cuales, el 40 por ciento estarían ubicados el primer año y el resto, en los siguientes dos años; además de que se generarán más empleos para la región Morelia.

La delegada del IMSS Michoacán, María Luisa Rodea Pimentel, informó que además de este proyecto, también se avanza en concretar la edificación de tres hospitales regionales para Morelia, Uruapan y Zitácuaro, respectivamente, a fin de ampliar los servicios médicos, de especialidades y administrativos para derechohabientes y usuarios.

En tanto que el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar y representantes de cámaras empresariales y de la industria del estado, coincidieron en mantener la coordinación y trabajo en equipo para avanzar por el bien de la economía local y de las y los michoacanos.

Necesario visibilizar discapacidades por trabajo en el sector de la construcción: Víctor Zurita

-Uno de cada seis trabajadores de la construcción registra discapacidad motriz o visual, mientras que en tres de cada diez la discapacidad es auditiva.

En México como en Michoacán, es necesario que visibilicemos los casos de personas con discapacidad, producto de los accidentes en el sector de la construcción, refirió el diputado Víctor Zurita Ortiz, presidente de la Comisión Especial de Atención a Personas con Discapacidad de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

Al conmemorarse este tres de mayo el Día de la Santa Cruz, el legislador recordó que los albañiles y trabajadores de la construcción están expuestos permanentemente a riesgos físicos, y en muchos de los casos acaban por tener alguna discapacidad, producto de su labor.

“El INEGI reporta que alrededor de 21 mil albañiles en nuestro país registran algún tipo de discapacidad debido a su trabajo, en donde es la discapacidad motriz la más frecuente seguida de la visual y la auditiva”.

El legislador apuntó que uno de cada seis trabajadores de la construcción registra discapacidad motriz o visual, mientras que en tres de cada diez la discapacidad es auditiva.

Apuntó que los riesgos físicos para los trabajadores son latentes en todo proyecto de construcción, por causas que van del ruido, al calor, el frío, las radiaciones, las vibraciones y la presión barométrica.

“La Organización Internacional del Trabajo ha puesto énfasis en que quienes laboran en la construcción están expuestos a una gran variedad de riesgos en el lugar de trabajo, incluida la exposición al polvo, al vapor o al asbesto, posiciones de trabajo incómodas, cargas pesadas, condiciones meteorológicas adversas, trabajos en alturas, ruido o vibraciones de herramientas, entre muchos otros”.

Víctor Zurita destacó la responsabilidad que tienen los empleadores para localizar y evaluar los riesgos para la salud que entraña el uso en las obras de diversos procedimientos, instalaciones, máquinas, materiales y equipo, así como la exposición a diversas sustancias y radiaciones, y adoptar medidas apropiadas de prevención o de lucha contra los riesgos para la salud que se hayan identificado, de conformidad con las leyes y reglamentos nacionales.



El legislador apuntó que uno de cada seis trabajadores de la construcción registra discapacidad motriz o visual, mientras que en tres de cada diez la discapacidad es auditiva.

FUNERALES ROMERO
Contigo Siempre

Asistencia inmediata las 24 hrs
los 365 días del año.

“Resuelve por anticipado lo inevitable”

funeralesromero.com

Inhumación • Cremación • Exhumación
Traslados nacionales e internacionales

PLANES A FUTURO
Adquiérello hoy y paga poco a poco,
precios congelados y sin intereses.

Av. Hidalgo Ote. No. 58 H. Zitácuaro, Mich. 715-153-7081 715-146-0439	Galeana #24, Col. Infonavit H. Zitácuaro, Mich. 715-153-4669 715-146-0439
--	--

Helicópteros ya no son lujo de funcionarios, ahora sirven a la población: Bedolla

-Aeronaves del Gobierno de Michoacán realizan 102 vuelos como ambulancia aérea y para combatir incendios



A solo tres días de haber rendido protesta como gobernador, Ramírez Bedolla ordenó cancelar el uso de helicópteros por parte de funcionarios, y usarlos únicamente para emergencias.

Morelia, Michoacán, 27 de abril del 2022.- Combate a incendios, ambulancia aérea, entrega de vacunas y de despensas, son las funciones exclusivas de las cinco aeronaves propiedad del Gobierno de Michoacán, subrayó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, al resaltar que los helicópteros dejaron de ser usados como transporte de lujo para funcionarios, y ahora representan un beneficio para michoacanas y michoacanos.

A solo tres días de haber rendido protesta como gobernador, Ramírez Bedolla ordenó cancelar el uso de helicópteros por parte de funcionarios, y usarlos únicamente para emergencias o para realizar servicios de beneficio general para la población.

Desde el 1 de octubre, hasta la fecha, la Dirección de Servicios Aéreos de la Secretaría de Seguridad Pública tiene registrados 102 vuelos para diversas tareas; 86 corresponden al servicio de ambulancia aérea hacia distintos puntos de la entidad con dos helicópteros acondicionados para servicio paramédico, que hicieron un total 151 horas de vuelo y que están bajo resguardo de la Secretaría de

Seguridad Pública (SSP).

En lo que refiere al combate de incendios, desde el 26 de marzo a la fecha, se realizaron nueve recorridos con dos helicópteros que ya suman un total de 33 horas con 43 minutos de vuelo en apoyo a la Comisión Forestal de Michoacán (Cofom).

Una de las aeronaves se utiliza para traslado de brigadistas a las zonas que reportan incendios forestales, y otra está equipada con helibalde, el cual descargó un total de 122 mil 500 litros de agua en dos operaciones en el Cerro Prieto; una de Coeno a Pátzcuaro; otra de Atapaneo a Los Reyes; dos de Cerro Prieto a Tingüindín; dos en Condébaro y uno en Ciudad Hidalgo, lo que permitió controlar los siniestros de manera oportuna, sumando un total de 245 descargas.

Otra labor fundamental que realizaron las aeronaves fue la distribución de vacunas anti Covid-19 y entrega de despensas a zonas de alta marginación y muy alta marginación, para lo cual se han efectuado siete vuelos.

Con ello, el Gobierno de Michoacán da cumplimiento a los principios de austeridad, al cancelar el uso de helicópteros para trasladar funcionarios, y que las aeronaves sean destinadas primordialmente para la atención de emergencias, a fin de optimizar el uso de recursos públicos y con ello, beneficiar y apoyar a otros rubros que requieren solvencia presupuestal para su adecuado funcionamiento.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de mayo de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El 3 de mayo se celebra el Día de la Santa Cruz en México, junto con el Día del Albañil; ambas festividades actualmente están profundamente arraigadas en la cultura de los mexicanos.

De acuerdo a la religión católica, esta festividad tiene sus orígenes en el siglo IV cuando Santa Elena, madre del emperador Constantino, pidió permiso a su hijo y se dirigió a Jerusalén en busca de la Cruz en la que murió Cristo.

Se dice, que tras muchas excavaciones Santa Elena encontró tres cruces, pero que no podía distinguir cuál era la de Jesús, fue así que la mujer tocó una por una las cruces, hasta que al tocar la tercera se sanó de una grave enfermedad que padecía. Tras este suceso la Iglesia Católica comenzó a celebrar el 3 de mayo como el día del hallazgo de la Santa Cruz.

En México a partir de la Conquista y los primeros años de Evangelización esta festividad fue promovida entre los nativos americanos y fue adoptada.

La razón por la que también se conoce el 3 de mayo como el Día del Albañil es un poco más confusa, algunos creen que es porque Santa Elena al buscar la Cruz de Cristo utilizó

Católicos celebran el Día de la Santa Cruz

-Cientos de cruces este día adornan obras en construcción

la ayuda de albañiles para desenterrarla. Otros consideran que se celebra porque Jesús fue un ejemplo de "construcción" y debido a que los albañiles se dedican a esto han arraigado esta celebración.

También otra de las ideas, es que este día tiene sus orígenes con los pueblos prehispánicos, los cuales solían hacer ceremonias y sacrificios para tener buenas cosechas. Por esa razón en algunos lugares, en medio de las parcelas se coloca una cruz adornada con flores.

Actualmente durante este festejo los albañiles alrededor de todo el país ponen cruces en las construcciones para que no sufran accidentes o caídas durante su trabajo, y en la mayoría de los casos su patrón les "invita" la comida, muchas de las veces son las tradicionales carnitas, junto con alguna bebida alcohólica.

Al igual que en años pasados, este día las iglesias católicas celebraron misas especiales por esta festividad y albañiles acudieron a diversas horas del día a bendecir la cruz que colocarían en la obra.

Colocar la cruz en las obras es señal de esfuerzo y bendición

En entrevista para Informativo La Región, Juan Carlos Guzmán, trabajador de la construcción, señaló que para quienes se

dedican a este oficio este día es muy importante y cobra significado, pues colocar una cruz en su lugar de trabajo es señal de esfuerzo y de bendición para la labor que realizan todos los días.

Con cerca de 10 años de experiencia, señaló que este oficio es muy noble, pues para ellos como albañiles es muy bonito ver cómo una casa o construcción va tomando forma desde sus cimientos.



Este día las iglesias católicas celebraron misas especiales por esta festividad y albañiles acudieron a diversas horas del día a bendecir la cruz que colocarían en la obra.

Realizamos estudios de Electroencefalograma

apoyamos tu economía

Obtén **20%** de Descuento en tu consulta en este mes de **Abril**

Médico del INCAN, Hospitales Angeles y Médica Sur

Dr. Gerwith Reyes
neurocirujía / cirugía de columna

Previa Cita en:

Edif. N. No. 10
Caj. Cuahuatán
H. Zitácuaro, Mich.

(715)153-3767

Supera meta IMSS Michoacán en campaña intensiva de vacunación contra COVID-19

- Trabajadores y población abierta y derechohabiente, se vacunaron en empresas, plazas, mercados, clínicas y hospitales de todo el estado.
- El IMSS Michoacán superó meta por un 35 por ciento.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Michoacán informó esta mañana que superó la meta de vacunación en esta campaña intensiva contra COVID-19 en la entidad, enmarcada en el Plan Nacional de Vacunación.

Donde el objetivo fue vacunar a la población mayor de 18 años que no había recibido alguna dosis contra la enfermedad,

además de aquellas personas que requirieron completar su esquema o recibir su dosis de refuerzo correspondiente.

Con 72 mil 100 dosis como meta, el IMSS Michoacán registró un 135 por ciento de avance, es decir, se aplicaron 97 mil 200, lo que equivale a 25 mil 100 más de lo esperado.

La Titular del IMSS en la entidad, María Luisa Rodea Pimentel, informó que la

población derechohabiente y no derechohabiente, le tomó la palabra a esta institución para vacunarse contra COVID 19 en esta campaña intensiva nacional en la entidad.

Mención especial requirió, afirmó, el hecho de que las y los trabajadores de las empresas michoacanas, también hicieron un espacio en sus labores para vacunarse con las brigadas del personal institucional que acudió hasta los mismos centros laborales para tal fin.

Finalmente, la Coordinadora de Salud Pública del IMSS Michoacán, Elvira García Cuin, estableció que participaron en esta campaña intensiva nacional, tanto las Unidades de Medicina Familiar (UMF) como Unidades Médicas Rurales (UMR), así como Hospitales del Régimen Ordinario y del Programa IMSS-BIENESTAR.

En la búsqueda de personas, firme la FGE en su compromiso para garantizar el acceso a la verdad y la justicia de las víctimas: Fiscal General

Morelia, Michoacán, a 3 de mayo de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) tiene clara su responsabilidad en la investigación y acompañamiento a las tareas de búsqueda de personas desaparecidas, expuso su titular, Adrián López Solís, al encabezar una reunión de trabajo con representantes de colectivos de búsqueda de personas, donde exhortó a no abandonar los compromisos y acuerdos establecidos, a fin de que las víctimas puedan ejercer su derecho a la verdad y a la justicia.

En el marco de este encuentro, en el que se expusieron avances con relación a las actuaciones que se realizan en esta materia, el Fiscal General refrendó la disposición de la institución, de ser una aliada en estos trabajos y atender los casos de manera coordinada.

Acompañado por la Fiscal Especializada para la Investigación y Persecución de Delitos de Desaparición Forzada de Personas y Desaparición Cometida por Particulares, Janeth Martínez Mondragón, así como Pedro Gutiérrez Gutiérrez, coordinador General de Servicios Periciales, López Solís, reconoció que la búsqueda de personas es un tema que requiere de la colaboración y capacidades interinstitucionales.

Desde esta perspectiva, el funcionario explicó que la FGE se ha venido fortaleciendo tanto en su infraestructura como en el perfil profesional de las y los servidores públicos, con el objetivo de contar con una fiscalía especializada, sólida y capaz de atender las demandas de la ciudadanía, desde un enfoque de derechos humanos y perspectiva de género, pero sobre todo, mediante acciones transversales.

En ese sentido, destacó la importancia de encausar esfuerzos de colaboración interinstitucional y reiteró su disposición de seguir tocando puertas y no desistir en trabajos de gestión, que se traduzcan en resultados en favor de las víctimas.

Tras reconocer el esfuerzo realizado por parte de la institución, las representantes de los colectivos, exhortaron a continuar con estos trabajos y a reforzar las tareas de acompañamiento e investigación de estos casos, tema en el que manifestaron su compromiso de ser partícipes en las diversas acciones.

Dicha reunión en la que se acordó dar continuidad a estas labores de evaluación, a través de una agenda de trabajo permanente y específica contó con representantes de los colectivos En tu Búsqueda Michoacán; Familiares en tu Búsqueda Michoacán; Somos la Voz de los Desaparecidos Michoacán; Desaparecidos de la Costa y Femicidios de Michoacán; Buscándolos por Amor; y Familiares Caminando por Justicia.



El Fiscal General refrendó la disposición de la institución, de ser una aliada en estos trabajos y atender los casos de manera coordinada.



Con 72 mil 100 dosis como meta, el IMSS Michoacán registró un 135 por ciento de avance, es decir, se aplicaron 97 mil 200, lo que equivale a 25 mil 100 más de lo esperado.



Voraz incendio arrasa con capilla y 5 viviendas en Ario

Ario de Rosales, Mich.- 02 de mayo de 2022.- Un voraz incendio arrasó con la capilla de Nuestra Señora de Fátima y cinco domicilios aledaños, ubicados en la colonia Morelos de Ario de Rosales. La emergencia fue atendida de forma oportuna por Bomberos de la región y de la Coordinación Estatal de Protección Civil de Michoacán.

De acuerdo con el reporte del comandante Jorge Romero coordinador de Protección Civil Estatal, el fuego inició durante las primeras horas de este lunes, por lo que de inmediato se movilizaron a las calles 2 de abril y 27 de septiembre, bomberos y paramédicos de los municipios de Ario de Rosales, Pátzcuaro, Morelia y Tacámbaro.

Romero Alvarado indicó que fueron más de 30 elementos entre socorristas, vulcanos, elementos de Tránsito, Policía Municipal y de Protección Civil Estatal, que acudieron para de manera conjunta combatir el fuego que en ese momento se encontraba fuera de control y amenazaba con extenderse.

Luego de dos horas de arduos trabajos se logró controlar el siniestro que dejó cinco casas reducidas a cenizas, al igual que la capilla de Nuestra Señora de Fátima.

De igual forma se reportó una persona lesionada que fue trasladada a la clínica número 30 del IMSS, al sufrir una aparatosa



Después de dos horas de arduos trabajos se logró controlar el siniestro que dejó cinco casas reducidas a cenizas, al igual que la capilla de Nuestra Señora de Fátima.

caída mientras intentaba apagar las llamas cuando estas apenas comenzaban.

Ahora serán las autoridades locales, las que den parte al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), para confirmar si el templo era considera una joya arquitectónica y realizar su reconstrucción.

Choque entre motocicletas deja dos lesionados, en Huetamo

Huetamo, Mich., 2 de mayo 2022.- Un choque entre motocicletas tuvo como saldo dos personas lesionadas sobre la calle Justo Sierra en la colonia Barrio de Dolores, en el municipio de Huetamo.

Las personas heridas son Israel S., de 24 años de edad y Amairani C., de 10 años, ambos con domicilio conocido en el municipio de Huetamo.

Los pacientes fueron atendidos por técnicos en urgencias médicas de Protección Civil, quienes fueron enviados tras un llamado al número de emergencias 911.

Los socorristas llevaron a los lesionados a la clínica local del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), donde se reportó que las lesiones no son de consideración en ambas personas, pero sí requieren de atención médica.

También al lugar de los hechos, llegaron elementos de la Policía Municipal para ayudar y resguardar la unidad mientras personal de Tránsito realizaba el peritaje correspondiente y ordenó la remoción de los vehículos.

Al momento se desconoce la cinemática exacta del accidente.



Los socorristas llevaron a los lesionados a la clínica local del IMSS, donde se reportó que las lesiones no son de consideración, pero sí requieren de atención médica.

Muere motociclista en accidente en avenida de Morelia

Morelia, Mich. -30 de abril de 2022.- Un hombre perdió la vida a consecuencia de un accidente en el que estuvieron involucradas una motocicleta y una camioneta tipo Combi en la Avenida Miguel Hidalgo al norte de la ciudad de Morelia.

Datos obtenidos en el lugar de los hechos señalan que la persona que perdió la vida era un motociclista de quien se desconoce los canales, pero se le describe como a un varón de 25 años quien iba en una motoneta de color rojo de la cual no se alcanzaron a ver las marcas, debido al estado en el que quedó.

La otra unidad siniestrada es una camioneta Volkswagen color guinda que quedó volcada y abandonada, por lo cual se presume que quien la conducía se dio a la fuga.

Al sitio llegaron elementos de la Guardia Nacional y la Policía Morelia, quienes confirmaron el deceso y notificaron del accidente al personal de la Fiscalía General del Estado.

Posteriormente personal especializado acudió a realizar el peritaje correspondiente y levantamiento del cuerpo para su traslado al Servicio Médico Forense para la práctica de la necropsia de ley y en espera de que algún familiar acuda a identificarlo.

Al momento no se sabe cuál fue la cinemática oficial del accidente.



La persona que perdió la vida era un motociclista de quien se desconoce sus datos, pero se le describe como un varón de 25 años, quien iba en una motoneta roja.

¿Has visto a...?

Programa de difusión de personas desaparecidas y no localizadas

Si has visto o sabes algo de estas personas escríbenos

hasvisto@fgr.org.mx www.gob.mx/fgr

Policía Especializada en Materia de Derechos Humanos

Este programa es posible gracias a la colaboración de la Policía. Tuve contacto directo con los afectados para promover este programa.

Si conoces o has visto a alguna de estas personas, por favor comunícate a los teléfonos que aquí se publican, tú podrías ayudar a que la felicidad y tranquilidad regresen a un hogar.